

Publié le 30 avril 2021

Les Pyrénées sans ski attirent du monde, pas des recettes

Malgré la fermeture des remontées mécaniques, le taux d'occupation des appartements dans les Pyrénées a atteint 45 % pendant les vacances de février.



« Les stations ont attiré de nombreux urbains en recherche d'activités de plein air, mais elles ont besoin des recettes du ski pour investir dans leur diversification », écrit **les Echos (24 mars 2021)**. Et donne la parole à **Guillaume Roger, directeur opérationnel de la [Sem N'Py](#)** qui commercialise huit domaines dans les Pyrénées. « Les stations villages comme Cauterets ou la vallée du Louron s'en sont mieux sorties mais il y a eu du monde dans toutes les stations, sans faire de recette ». Igloos, balades en traîneau, biathlon laser... Dans une économie pensée autour du ski, des pistes s'ouvrent pour réinventer le modèle les prochaines années.